

### “EL TIEMPO”

Publica dos ediciones diarias

Nuestra edición de la TARDE sale de 4 a 5 con las últimas noticias del día.

Contiene parte del servicio del Cable y telegrafos del interior y costa de la Septimia, y las noticias recibidas hasta las 3 p.m. Nuestra EDICION DE LA MAÑANA, sale tan pronto como el Cable, telegrafos y noticias con las formas de recibo de 3 p.m., hasta las 2 a.m. Los dos ediciones publican folletines diarios.

SUSCRIPCIONES.—En la ciudad no admitimos suscriptores a ningún precio; y en provincias en el exterior según la siguiente tarifa:

PROVINCIAS  
Edición de la mañana..... \$ 1.00 mensual  
“ “ “ tarde..... “ 1.00

Las dos juntas..... “ 1.50

EXTERIOR  
Edición de la mañana..... \$ 1.00 mensual  
“ “ “ tarde..... “ 1.00

Las dos juntas..... “ 1.50

—Ninguna suscripción será servida si no vienen con su valor correspondiente.

—Las suscripciones pueden comenzar en cualquier día, pero deberán terminar precisamente en las fechas siguientes: 31 de Diciembre, 30 de Junio, 30 de Septiembre y 31 de Diciembre.

—Los suscriptores que deseen cambiar de residencia deben indicar tanto la antigua como su nueva dirección, sino lo cual no podrá cumplirse sus órdenes.

—Los suscriptores que abonen un año adelantado se les otorga libre de porte de correo, una obra literaria nacional.

—INSERCCIONES.—Se publican conforme a la siguiente tarifa, abonando su valor adelantado: “ 1.00

Intereses Generales.—Columna..... \$ 50

Comunicados.—Columna..... “ 25

Noticias.—Columna..... “ 20

—Avisos.—Publicados a precios convencionales; los anuncios que salgan en las dos ediciones tendrán un 50% de descuento sobre el valor primitivo.

Colaboraciones y Correspondencias.—Los originales que se nos remitan, sean o no publicados, no serán devueltos, ni daremos explicación sobre los motivos que hayamos tenido para no insertarlos.

AGENCIAS.—El “Tiempo” tiene agencias en todas las ciudades principales y en muchas poblaciones de segundo y tercer orden del Ecuador.

Tiene, además, en varias poblaciones de Estados Unidos y Europa, agencias de Centro América, Colombia, Chile, etc. etc.

CORRESPONDENCIA.—Toda la que se refiere al periódico, ó a sus talleres debe venir para el Director PROPIETARIO, la que se crea reservada, para Luciano Coral.

TALLERES.—Las prensas, tipos, etc., de los talleres de “El Tiempo” son nuevos, y en ellos se hacen todos los trabajos tipográficos correctos y elegantes.

Se encuadernan y doran a fugo.

Los recibos serán firmados única y exclusivamente por el Administrador señor ALBERTO SUAREZ Y M., ó por el Director propietario.

### SERVICIO TELEGRAFICO

ESPECIAL PARA “EL TIEMPO”

(De nuestros Correspondientes)

Quito, Febrero 21.—Ayer miércoles, a las 3 de la tarde, falleció en esta ciudad el caballero guayaquileño don Amadeo Izquierda, persona muy conocida entre los que lo conocieron.

### NOTAS

LAUDABLE es la labor del Gobierno á favor de las ciencias, y tendente á su desarrollo el decreto que expidió al efecto con fecha 11 del presente, en el cual se votó la suma de \$ 20,000 para ayudar á los gastos que ocasionaron los trabajos científicos de la Comisión Geográfica Internacional.

El Gobierno, al votar esta suma, ha tenido en cuenta las positivas ventajas que reportarán los estudios de dicha Comisión, ventajas que no se escapan sin duda á la penetración de todos los ecuatorianos.

MME. PETIT, que acaba de prestar juramento para ejercer la Abogacía, es la primera mujer que ha vestido la toga en Francia. Con tal ocasión, el Colegio de Abogados de París la ha hecho una verdadera ovación. La nueva letrada llevaba el birrete y la toga algo adaptados á la moda femenina.

El Rector del Colegio de San Nicolás (Quito), contestando al Ministerio de Instrucción Pública la solicitud de éste, referente á que se proporcione el local de dicho colegio para inaugurar en él las Escuelas Nocturnas, apoya con entusiasmo el proyecto y acepta la proposición, ofreciendo al mismo tiempo donaciones de sus propios para que se encarguen de algunos de los ramos de enseñanza que se dictarán.

El Ministerio de Instrucción Pública ha respondido al Rector de la Merced, diciéndole que los artesanos no han

aceptado el proyecto, y si solo en el sentido de adquirir un local propio y cómodo, adecuado al objeto que se le designa.

MILE ELINA de Lessps, hija del célebre ingeniero no, que cometió la obra del canal de Panamá, después de su exilio en Suiza, ha contraído matrimonio con el Conde don Francisco de La Bégassiere, hijo del General del mismo nombre.

UN DECRETO del Ejecutivo, expedido el 8 del presente, ordena el aumento del personal y gastos en algunas Policías de la República, en vista de que circunstancias imprevisas ocurridas posteriormente han señalado esa necesidad.

A la Policía de Quito se le aumenta cincuenta celadores, con veinticuatro sueres mensuales cada uno.

A la del Chimborazo aumentásele á cuatro el número de Inspectores y á seis el de sub-inspectores, cada uno con la indispensable suma de los de igual calidad de la merceda provincia.

A la del Azuay desuete de un cojeiro, con la renta mensual de \$ 25.

Ahora bien, como hemos visto que en nuestra provincia, donde es necesario establecer un servicio de Policía en regla, el cuerpo de O. y S. es deficiente no es fuera del caso indicar al Gobierno lo indispensable que es el aumentar su personal, así como se ha hecho con las Policías comprendidas en el decreto.

CUENTAN que cuando Mac Kinley fue elegido en los Estados Unidos, Presidente, un pastor protestante pronosticó, “que sería un cristiano antes que un hombre de Estado”. Mr. Mac Kinley tiene una hermosa voz de bajo de la que se sirve con todo fervor cantando en el templo, en donde se manifiesta muy de pronto y acento durante los oficios, oyendo el sermón, por largo que sen, con atención. Los domingos almuera á las nueve y luego atiende en su despacho á lo más urgente, pero á las once menos cuarto con exactitud, en compañía de su señora, marcha al templo. A la una vuelve á tomar el desayuno del cual se ocupa en leer algún libro, piadoso ó semanario religioso. Después de la comida, que es á la hora acostumbrada todos los días, regresa con su familia en el salón de música y cantan himnos en los que él toma parte siempre. A las once profundizó silencio reina en la casa Blanca.

EL CABALLERO Bayardo, apellidado *sin medio y sin tacha*, no solicitó jamás ningún cargo ni empleo, ni ostentó nunca ante el soberano sus largos y gloriosos servicios para obtener una recompensa.

“Nuestras acciones, decía, son las que deben hablar por nosotros y pedir recompensa, pues vale más merecerlas, sin tenerlas, que poseerlas, sin ser dignos de ellas”.

Bayardo fué el modelo de los caballeros franceses.

Los actuales hombres piensan al revés de Bayardo.

Si desean un empleo, pues á solicitar gestiones de tal ó cual ministro; y si esto no basta, á casar del Presidente á manifestarle que un fulano habló mal de la administración y tantas cosas....

LA ENTRADA de las tropas europeas en China prestará, según se asegura, servicios de valía á la ciencia.

Cuando penetraron los rusos en Moukden (la ciudad santa de los mandchines)—dice una revista—descubrieron varias bibliotecas, en las que hallaron innumerables manuscritos relativos á la historia de Oriente, casi desconocida en los pueblos occidentales. También existen allí interesantes manuscritos griegos y latinos. Próximamente se trasladará á Moukden una comisión científica rusa con el objeto de estudiar esos tesoros. Créese que la mayor parte de esos obras fueron robadas de bibliotecas europeas, en los Siglos XII y XIII, cuando la gran invasión de los tártaros-mongoles.

Los centros científicos y literarios de Europa están muy interesados en los resultados de las investigaciones relativas á Moukden, porque creen ellos que pueden existir allí algunos textos de los grandes escritores de la antigüedad, que se consideraban perdidos, tales como la obra íntegra de Petronio ó el texto completo de Polibio y Tito-Livio.

AYER inauguró también sus viajes á Posojar el vapor “Lantaro”, que hizo la misma carrera el año pasado.

Se nos asegura que está bien refaccionado su maquinaria y que presta seguridad á los pasajeros.

Ya lo veremos.

POR FIN VA á resolverse el problema de la China: los ministros europeos, mejor dicho las potencias á quien ellos representan, verán en breve realizados sus ensueños. La corte del Imperio Celestial con sus trabajos diplomáticos esperaba encontrar en sus enemigos un blfido de bondad; esperaba salvar de la muerte á aquellos condenados por la exigencia de los invasores, esperaba en fin conseguir la conservación de sus fortalezas, pero en vano han sido las gestiones hechas al respecto: en las noticias que publicamos en la edición de ayer, y que han visto nuestros lectores el subterfugio de que se han valido los ministros europeos para intimar á la Emperatriz viuda.

Li Hung Chang, como el príncipe Ching, han recibido la visita sucesiva de los enviados y por el contenido del *ultimatum*, se comprende que de antemano habían convenido para asegurar con una fuerte invasión á la capital del Imperio.

En vista de esto, ¿qué recurso le que daba á los chinos, sino acceder á las exigencias de las tropas coaligadas?

Pronto acaso nos comunicue el cable la noticia de que han caído las cabezas de los innumerables miembros de la Corte, de que han sido destruidas sus fortalezas, y por último que los pobres chinos quedan prisioneros de un modo eterno, en su propia casa.

NO HA mucho nos manifestaba el cable las desgracias que en La Paz ocasionara el desborde de un río, en el que perecieron próximamente cincuenta personas, y suivamente nos comunicó el cable, publicado en nuestra edición, fundados temores de que el Rívac se salga de madre: en Lima no han cesado las lluvias torrenciales, y debido á esto es que se espera una nueva inundación.

Ojalá que estos temores no se viesen eludidos: la categoría de realidades, pues nada es más terrible ó precer arrebatao por el elemento destructor de los torrentes.

EN EL hospital de esta ciudad espiró ayer, después de prolongada y penosa enfermedad, el joven colombiano Modes to Rivas. Desterrado de su patria por sus principios netamente liberales, desde el año ochenta y cinco, murió con el pesar de que Colombia quita aún su patria por el cinismo de los *conservadores* de ideas caducas y oscuras.

Después de celebrado el sepelio, se presentó á esta Reelacion el Comandante Miguel Sánchez á manifestarnos con su nombre y en el de los amigos de Rivas, el profundo dolor que sintió con todos aquellos que se dignaron asistir á la inhumación del cadáver.

AMADEO IZQUIETA

Triste labor la que nos está encomendada.

Tenemos que ir inscribiendo diariamente en estas columnas los nombres de los compatriotas que descienden á la fosa.

Hay nos cada registrar el de otro guayaquileño.

El telégrafo nos anunció ayer tarde el fallecimiento de Amadeo Izquierda, ocurrido el miércoles en la Capital de la República.

La noticia de su muerte, aunque esperada, hace tiempo por los que conocían la mortal enfermedad que iba minando su organismo, ha causado gran pesar en Guayaquil, donde además de residir sus deudos más cercanos, Izquierda era por sus singulares méritos de todos conocido y apreciado.

Nació en este puerto allá por los años de 1858 á 1859 y se educó bjo la inmediata dirección de su tío el probo letrado doctor don José Matías Aviles.

Desde muy joven dió á conocer sus aficiones literarias colaborando en los periódicos que veían la luz pública por entonces en Guayaquil.

Después fué Director de “Los Andes” y fundador de “La Palabra”, revista literaria que logró, haciendo esfuerzos increíbles, sostenerla por más de dos años, tiempo muy largo entre nosotros para publicaciones de ese género.

En 1895 se ausentó de sus playas nativas y se marchó á Quito, en busca de un clima saludable para su enfermedad.

En aquella ciudad desempeñaba último el cargo de Secretario particular del Presidente de la República.

Lamentamos su prematura muerte y nos asociamos al pesar que hoy embarga á su familia.

### Robo en un Banco

Un cojeiro roba una considerable cantidad

PRISION DE UN LAURON

Telegrafan de Cincinnati, que á instancia del Inspector de Bancos, Mr. Trucker, ha sido arrestado Eduardo C. Remer, cajero del German National Bank de Newport, Kentucky.

El inspector Trucker se hizo cargo de la dirección de los negocios del Banco, con motivo de haberse descubierto el robo de \$ 135,000 de los fondos de la institución bancaria, por el tenedor de libros de la misma.

Alcomenzar á practicarse un detenido exámen de las cuentas del Banco, paarecer que por el referido inspector han sido encontrados los suficientes datos para acusar al cojeiro del delito de complicidad en el robo.

Remer, que profesó de su inocencia, había sido nombrado para auxiliar en sus trabajos al inspector, hallándose en la oficina en el momento que se efectuó el arresto.

En cuanto á Brown, el autor del desfalco, ha desaparecido de la ciudad, sin que hasta la fecha se haya podido saber su para.dero.

### CABLE

Salida de un buque-esuela

El “Presidente Sarmiento”

Buenos Aires, 21.—El buque escuela “Presidente Sarmiento” salió hoy para principiar su nuevo viaje al rededor del mundo.

Mercedo brasilero

LUCHA MARINA

Oficiales que pelean

Río Janeiro, 21.—El mercado se cerró debido á las fiestas del carnaval.

Hoy todavía se encuentra muy bajo. Mil quinientos ochenta y seis sacos han sido embarcados para Nueva York, 1,382 para Buenos Aires.

El café se cotiza hoy á 9,000 reis. Cambio sobre Nueva York, 4680. Id. id. Buenos Aires, 4489. Id. id. Londres, 2290.

Ayer hubo una lucha entre los oficiales de marina, respecto á la alegoría de Carl Cart, quien cuando fué juez insultó á la armada.

Representación rusa

CASTIGO DE CRIMINALES

Asesinatos en Macedonia

Constantinopla, 21.—Además de las representaciones hechas por Rusia á La Puerta, respecto á los embajadores macedónicos, Inglaterra, Francia é Italia se han unido á ellas por creer necesario el castigo de los culpables de los últimos crímenes de la protección pacífica de los habitantes.

Este paso parece que ha sido promovido por una nota circular dirigida por el ministro francés de negocios extranjeros, como consecuencia de la llamada hecha por los griegos á los poderes.

Después de los debates, la Cámara griega relató numerosos asesinatos hechos á los súbditos griegos en Macedonia.

Fuerte helada

OBSTRUCCION DE LAS CALLES

Interrupcion del tráfico

Constantinopla, 21.—Hoy ha habido una fuerte caída de hielo, la primera después de ocho años. Las calles están cubiertas y el tráfico muy dificultoso.

La salud del Papa

EL REINADO DE LEON XIII

Ligeras consideraciones

Roma, 21.—La salud del Papa es excelente.

Hoy recibió el cardenal Rampolla y á otros altos funcionarios que esperaban para felicitarlo por el aniversario de su elección al Pontificado.

Su Santidad ha sido Papa durante los últimos 23 años.

Además de otros hechos distinguidos, León XIII pasará á la historia por el hecho de haber tenido la silla pontificia durante el más largo tiempo.

De los 266 papas que han ocupado la silla de San Pedro, sólo cinco le baten por 21 años y 10 días; Adriano VI, 13 años, 10 meses y 10 días; Pio VI, 24 años, 6 meses y 14 días; Pio VII, 23 años, 5 meses y 6 días; Pio IX, 62 años.

Solamente otros 5 pontifices, además de los nombrados, han reinado 20 años.

Terrible tifón

Naufrajo de tres buques

Saigón.—Un tifón arrasó una parte de la costa vietnamita, por el puerto. Tres buques se fueron á pique.

Muerto ilustre

Tolstoy enterrado

Petersburgo.—El feld mariscal Garko murió.

El célebre novelista Tolstoy se encuentra gravemente enfermo.

Salida de un crucero

Valparaíso, 20.—El crucero “Philadelphia” salió ayer para el Callao.

Contestacion china

LA REPUBLICA Y ALDEBER

Situacion grave

Pekin, 20.—Los enviados extranjeros esta mañana, recibieron una comunicación extra oficial que dice:

“Los plenipotenciarios chinos han acordado todos los términos que los poderes de la China desean, con excepción de Chaos Huh Iao y King Nien, pero informan á los ministros que al insistir sobre sus primeras demandas, se rendirán.”

Se espera que mañana empezará la preparación para la expedición ideada por Waldersee.

Los eleantes han comprado 1,800 camellos para el transporte.

Los ministros extranjeros piensan que la gravedad de la situación impone de las dificultades que se levantarán cuando alguno de los gobiernos europeos se rehúsa á reconocer, particularmente respecto de Alemania, pues esta pide que se le pague en efectivo antes de la evacuación.

Los otros ministros se resisten de esto, pues dicen que á la China le es imposible pagar grandes cantidades.

Los reclamos de indemnización, particularmente respecto de Alemania, pues esta pide que se le pague en efectivo antes de la evacuación.

Los otros ministros se resisten de esto, pues dicen que á la China le es imposible pagar grandes cantidades.

Los reclamos de indemnización, particularmente respecto de Alemania, pues esta pide que se le pague en efectivo antes de la evacuación.

Los otros ministros se resisten de esto, pues dicen que á la China le es imposible pagar grandes cantidades.

Los reclamos de indemnización, particularmente respecto de Alemania, pues esta pide que se le pague en efectivo antes de la evacuación.

Los otros ministros se resisten de esto, pues dicen que á la China le es imposible pagar grandes cantidades.

Los reclamos de indemnización, particularmente respecto de Alemania, pues esta pide que se le pague en efectivo antes de la evacuación.

Los otros ministros se resisten de esto, pues dicen que á la China le es imposible pagar grandes cantidades.

Los reclamos de indemnización, particularmente respecto de Alemania, pues esta pide que se le pague en efectivo antes de la evacuación.

Los otros ministros se resisten de esto, pues dicen que á la China le es imposible pagar grandes cantidades.

Los reclamos de indemnización, particularmente respecto de Alemania, pues esta pide que se le pague en efectivo antes de la evacuación.

Los otros ministros se resisten de esto, pues dicen que á la China le es imposible pagar grandes cantidades.

Los reclamos de indemnización, particularmente respecto de Alemania, pues esta pide que se le pague en efectivo antes de la evacuación.

Los otros ministros se resisten de esto, pues dicen que á la China le es imposible pagar grandes cantidades.

Los reclamos de indemnización, particularmente respecto de Alemania, pues esta pide que se le pague en efectivo antes de la evacuación.

Los otros ministros se resisten de esto, pues dicen que á la China le es imposible pagar grandes cantidades.

Los reclamos de indemnización, particularmente respecto de Alemania, pues esta pide que se le pague en efectivo antes de la evacuación.

Los otros ministros se resisten de esto, pues dicen que á la China le es imposible pagar grandes cantidades.

# La Emulsión Modelo

Es la de Scott. Ningún imitador ha vendido jamás un frasco de su producto sin tener que mencionar de un modo u otro el nombre de "Scott." ¿Qué quiere decir esto? Simplemente que la de Scott es la mejor. No hay ninguna en el mundo tan eficaz como la verdadera.

# Emulsión de Scott,

y centavos más ó menos no deben inducirnos á rechazar la legítima, la que cura y ha estado curando años y años, según el testimonio de millares y millares de médicos eminentes de todos los países civilizados del globo.

Ya no saben qué hacer los imitadores para dar salida á sus espesos productos. Muchos copian frascos vacíos de la Emulsión de Scott para llenarlos con sus mezcolanzas. Háyanse de esta aborrecible conspiración contra la salud pública. Enjáse el frasco conveito con la etiqueta del hombre con el bacalao á costas y el nombre de los fabricantes.

## SCOTT & BOWNE,

Químicos, New York.

De venta en las Boticas.  
 Es importante exigir la etiqueta de hombre con el bacalao á costas por haber "conspirado" contra la salud pública, que tienen con cualquier mezcla de frascos vacíos de la legítima de Scott.

## El hambre en China

21.000.000 DE FAMÉLICOS

### Terribles escenas de canibalismo

Pekin.—Noticias recibidas de las provincias de Chen si y Chen si pintan la situación como verdaderamente desesperante. La miseria es espantosa. En 21.000.000 de almas se calcula los que no tienen absolutamente que comer. Millares y millares de seres escudidos se arrastran por las calles y vana pidiendo en demanda de algo con que poder satisfacer su hambre y la de sus familias.

Las cantidades de arroz que se repartía á esos infelices de orden del gobierno chino son de todo insignificantes para satisfacer ni medianamente siquiera sus necesidades. No es extraño, pues, que diariamente mueran por millares y otros, para satisfacer su hambre desesperante, maten á sus propias mujeres é hijos. Se denuncian á este respecto numerosos actos de canibalismo y escenas repugnantes de horror.

Se espera que las grandes potencias secundan la acción del gobierno chino para atender á esos 21.000.000 de famélicos. De lo contrario sucumbirá indudablemente la mayor parte de ellos.

## El testamento de Verdi

Entre los papeles del maestro Verdi, se ha encontrado una carta fechada el 25 de Abril de 1898 y dirigida á su nieto María Carrera.

Dicha carta contiene las siguientes disposiciones testamentarias: "El entierro de mis restos deberá ser modestísimo. Al amanecer al toque del Ave María, sin música ni cantos.

Me acompañarán dos sacerdotes con dos velas y una cruz.  
 Se distribuirán á los pobres de Santa Agata mil liras, sin que tomen participación de ninguna clase en mi entierro.  
 Lego toda mi fortuna al asilo Verdi, para cantantes pobres, que he erigido en Milán: á saber, 50.000 liras de renta, 9.000 en títulos al portador, 500 acciones de ferrocarriles y 200.000 liras en créditos.  
 Lego á Ricordi, editor, todos mis derechos de autor.  
 Deja además otros legados por la suma de 90.000 liras.

## AVISOS DEL DIA

**COMPANIA NACIONAL DE CONSTRUCCIONES**  
 Se convocan á los señores accionistas á la Junta General ordinaria que se reunirá el domingo 24 del presente á las 1 1/2 p. m. en el nuevo edificio de la Sociedad, calle "9 de Octubre" cerca del Salado.  
 Guayaquil, Febrero 21 de 1901.  
 El Gerente.—B. V. Torres.

## NOTICIAS LOCALES

### Almanaque

Viernes, 22.—Las Espinas de la Corona de Señor.—Abstinencia.—San Francisco, obispo.—La Catedral de San Pedro en Antioquia.

**Movimiento de luna**  
 Cuarto creciente..... el 26.  
**Vapores fluviales.**  
 El "Lautaro" saldrá mañana para Naranjal, á las 10 p. m.

El "Vizca" saldrá mañana para Vinces, Palenque y Sauc, á las 4 a. m.

**Bombas de guardia**  
 Hoy harán la guardia de depósito las compañías "Salamandra" N.º 2 y "Belisario González" N.º 17.—Ayudante de ronda, José Francisco Drouet.

**Boticas de turno**  
 En la presente semana harán el turno la "La Marina", situada en los bajos de la casa Municipal; y la "Farmacia Lascano".

**Correos**  
**Entran**  
 Del Carchi, Imbabura, Pichincha, León, Tungurahua, Chimborazo, Bolívar, Los Ríos y demás lugares pertenecientes á las provincias [con encomiendas y cartas certificadas].

De Samborombón y demás lugares pertenecientes á esa Parroquia [con encomiendas].—No salen.

**En exhibición**  
 Ayer tuvimos oportunidad de ver dos hermosos y artísticos trabajos de adócar que se exhiben en las sucursales de la fábrica "La Italia", la una entre las calles de "Malcoc" y "Yaguachi" y la otra en la segunda cuadra de la calle de "Aguirre".

Los trabajos que mencionamos han sido confeccionados por los mejores dolos que se trabajan en "La Italia". Representan dos cerros cubiertos de árboles y en la cúspide del uno se levanta una bonita casa con espaciosos salones arreglados con el mejor gusto; y en el otro figura un castillo sobre un desfiladero, con sus respectivas piezas de artillería, disparando contra una columna de soldados que tratan de asaltarlo. El torrón que domina el castillo ondea el pabellón nacional.

Los propietarios de "La Italia" han resuelto rifarlos, destinando su producto á socorrer á los damnificados del último incendio de Bahahoyo. La rifá está compuesta de 100 acciones, á 50 centavos cada una.

Dado el fin que se proponen los señores propietarios de "La Italia", no dudamos que los pocos números que quedan serán tomados á fin de que se verifique la rifá.

**Notas personales**  
 El miércoles falleció en Quito el señor Amadeo Izquierda, Secretario privado del Presidente de la República.—Se encuentra enfermo el cura de San Aljo doctor Hldefonso Chiriboga.—Ha dejado de existir en Niza el doctor Sixto Durán B.

**Comisaría Municipal**  
 Se ha multado á las siguientes personas: Domitila Cruz con dos sueres, por tener un burro vagando; Trinidad Barrera con tres sueres; Mariano Tesano por tener un burro, dos sueres; Sabina Martínez por igual contravención, dos dólares; Rosario Jacome por tener un burro con tres sueres; Narciso Tunja por desaseo, un suere; Dolores de Castillo por tener un chivo, un suere; Marcos Rosas por tener una mula, dos sueres.  
 Se mandaron diez chanchos, una mula, dos burros y un caballo, al corralón por estar vagando en las calles.

Se notificó al señor Morales, dueño de una casa en la calle Nueve de Octubre N.º 185, para que ponga cañero en el patio.

**Captura**  
 Ayer á las 9 a. m. fué capturado en la calle de la Industria, Manuel Villamar, por orden del Jefe de Investigaciones por sindicarsele ser autor de un robo de dos barriles de manita, propiedad de Luis Alvarez, que posee una tienda en la Avenida Olmedo.

# MODELOS ESCOJIDOS EN

## Sombreros, Blusas y Enaguas de seda

# PARA SEÑORAS

## HA RECIBIDO EL LOUVRE

Guayaquil, Enero 18 de 1901—3 m

M. A. ROIZ & Co.

**Vapor Vinces**  
 A las 11 1/2 a. m. llegó el vapor "Vinces" procedente de Samborombón, con los siguientes pasajeros: Ramón Morán, Lucas Morán, Irene Morán. En segunda 25 personas.

**Incidente**  
 El martes á las dos p. m. en momentos que el doctor Leonidas Benites Torres extraña de una tercera el virus para vacuna, recibió del animal una cox, que le ha lesionado el ojo derecho.

**Batas**  
 Próximamente se dirigirá á Lima los señores Antonio y Humberto Rennella C. en unión de algunos amigos, con el objeto de traer los restos de su señor padre don Antonio Rennella, fallecido en aquella ciudad el 16 de Mayo de 1899.

**Antes de darle sepultura en el mausoleo que se va á levantar en el Cementerio de esta ciudad, se celebrarán solemnes honras fúnebres en una de las iglesias.**

**Herido**  
 A las 3 p. m. de ayer, se formó un escándalo muy sucio en la calle de Aguirre, intersección Machala.

Leonardo Perez, en completo estado de embriaguez hirió con un fragmento de botella en el lado izquierdo de la cara á Filomeno Moncayo.

El incidente fué promovido, por haberse burlado el agredido del otro, en circunstancias que se cayó al lado.

El agresor pudo fogar ganando un patio.

El herido fué conducido á su domicilio situado en la calle Seis de Marzo.

**Bobo**  
 Severo Alencastro ha denunciado á la Policía, que anoche le han sustraído de su casa situando en la calle del Morro, una caja conteniendo ropa y \$ 30 en dinero.

**Escándalo**  
 Varias personas formaron un escándalo en la calle de Alcedo, 5a cuadra, ayer á las 3 p. m.

Se dieron de trompadas á consecuencia de estar colados de un vecino del barrio, que es más enamorado que un teñorio, y que cortaja á todas.

El resultado fué que una de las mujeres llamada Adriana Pino, salió con el ojo derecho lesionado.

**Nafrágio**  
 Al pasar la hacienda "Los Calis" se volcó ayer la cañoa "Marieta", que venia de Samborombón.

Tripulante Leonidas Cordero, fué salvado medio abogado por varios penales de la hacienda citada, quienes al ver el peligro en que se encontraba se dirigieron en una cañoa y lo socorrieron.

La carga que traía y que consistía en frutas, se perdió en su totalidad.

A la una p. m. llegó el naufragio en una cañoa que le proporcionaron.

**Batero**  
 El Comisario de turno señor Arbelaitz ha condenado á siete días de cárcel á Manuel Velázquez, por haberse sustraído varios artículos de la tienda de los chinos San Qui, situada en los bajos de la Casa Municipal.

**Macheteado**  
 Procedente del Manglar, llegó ayer en el vapor "Colón" Gerónimo Morías, vecino del Manglar, y que trabaja en calidad de peón, en la hacienda de los señores Jurado.

Morías tiene dos heridas en el brazo derecho, causadas por varios machetazos que le dió Antonio Baquero, antenayer á las 3 p. m.

La rifa fué ocasionada por el alcohol y ambos pelearon armados de machetes.

El individuo herido se medicina en la casa de unos parientes, situada en la calle del Cementerio.

**Promesa**  
 Ayer prestó la promesa constitucional el señor Bolívar Icaza Villamil, para ejercer el puesto de Jefe Político del cantón Yaguachi, y hoy se dirigirá al punto de su destino.

**Sociadas**  
 Habiendo terminado el ingeniero señor Carlos Van-Ichott, los sondeos en la ría, á fin de ver el lugar más á propósito, para colocar el muelle de hierro, va á presentar su informe por escrito, con el objeto de que se decidan los empresarios á dicha colocación.

**Capilla del Rosario**  
 Se encuentra paralizada la obra de reconstrucción del templo de la capilla del Rosario. Ignoramos la causa.

**Exonerados**  
 Se ha exonerado á la empresa del ferrocarril del pago de los derechos de peño, muelle, etc., por los materiales introducidos.

**Techo**  
 El alar del techo del Hospital, Civil, en la parte que está construida en la calle de San Aljo, parece una montaña rusa.

**Teniente Político**  
 En vista de la solicitud de esta gobernación, para el nombramiento de teniente Político suplente de la parroquia del Millagro, el Ministro de lo Interior se lo ha discrecionado al señor José del C. Rios.

**NEUROSIEN PRUNIER**  
 Desvalación  
 Se ha ordenado por el Ministro de Hacienda, se devuelva á los señores Vigilino Hermanos y Castagneto, el valor de lo cobrado en la liquidación N.º 297, correspondiente al 11 de Enero de 1900.

**Cañado**  
 Con mucho entusiasmo, varios agricultores están formando plantaciones de cauchó, por este producto tan solicitado en el extranjero para la industria fabril, ha escaseado, debido á la manera como se le beneficiaba.

**Pescado**  
 Este artículo de primera necesidad ha escaseado mucho en estos días, y con motivo de la carestía ha subido su precio.

**Jugado á matrimonios**  
 Esta tarde el señor doctor Samuel Jilgado, despachará en el Sagrario todas las demandas relativas á matrimonios.

**Tribunal de Cuentas**  
 Se acusa recibido al Tribunal de Cuentas de Quito, de la correspondencia oficial.

Se presentó por el señor revisor Coello, el informe de observaciones hechas á la cuenta del señor Luis Paladines, tesoro municipal de Loja en 1896.

Se devuelve al gobernador de Los Ríos, la escritura de fianza otorgada por los señores Ramon Racines, José Félix Salazar Z. Fidel Pérez y J. Orestes Gómez B. á favor del señor Ramón Yépez, para que se sirva hacerla legalizar por el respectivo escribano.

Se participa al Tribunal de Cuentas de Quito, haberse recibido en cinco fojas útiles, las contestaciones dadas por el señor Emilio G. Roca, colector del diestro de cacao, en los años de 1879 y 1880.

Se contesta al gobernador de Los Ríos el oficio de ese despacho número 35, de 26 de Enero último.

Se avisa al Ministerio de Hacienda, la recepción de sus oficios números 7, 8 y 9 de 14 del presente.

Se comunica al señor gobernador de Los Ríos, haberse recibido la razón de las escrituras otorgadas por el señor David Carpio, escribano público de Puenblivio en el segundo semestre del año pasado.

Se contesta al Ministerio de Hacienda la nota de ese despacho número 9, de 14 del actual.

Se recibió en secretaría la cuenta del señor Emiliano J. Eraso, colector fiscal de Santa Lucía, en 1900, y se le acusó el recibo de estilo.

Se acusa recibo al gobernador de Los Ríos de las notas números 34, 35, 38, 39 y 40.

Se recibió en secretaría la cuenta del señor Marcelino Varas, colector fiscal de Samborombón, desde el 1.º de Marzo al 31 de Diciembre de 1900 y se le acusó el recibo correspondiente.

Se oficia al Tribunal de Cuentas de Quito, solicitando envíe las ordenanzas municipales, reglamentos y estatutos de las respectivas gobernaciones de la jurisdicción de este despacho, que han debido elevar á esta autoridad, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 62 de la Ley de Hacienda.

Se pronunció sentencia por el señor ministro de la tercera sala, en la cuenta del señor Manuel León Pérez, tesoro municipal de Daule en 1893.

Se presentó por el revisor señor Cornejo, el informe de observaciones hechas en la cuenta del señor Abel I. Serrano, tesoro municipal de Saraguro en 1899.

Se estudia para sentencia por el señor ministro de la tercera sala, la cuenta de la colecturía del Colegio "San Vicente", que en 1897 estuvo á cargo del señor José M. Molineta Roca.

Se dictó sentencia por el señor ministro presidente don Miguel Valverde, en la cuenta del señor Emilio Estrada, como colector de los fondos del colegio "Vicente Rocafuerte" del 8 de Mayo al 31 de Diciembre de 1900.

**Voto á gracias**  
 El supremo Gobierno ha agradecido los servicios prestados por el señor Francisco I. Mariscal, por el buen desempeño del puesto que ha tenido de jefe Político del cantón Yaguachi.

**Emigración**  
 Sigue la emigración de las familias á Positiva y el Morro, ayer el "Lautaro" condujo un competente número de pasajeros.

**Para blanquear las manos**  
 Hérvanse algunas papas frescas. Pélenese, escójanse las más blancas y fariñeas, y méjense completamente echadas en una cantidad de leche suficiente para formar con ellas una pasta suave. Esta pasta, usada como la pasta de almidón, tiene toda la eficacia de ésta para blanquear y suavizar las manos, con la ventaja de poderse preparar con extrema facilidad y á un costo insignificante.

La adición de una pequeña cantidad de Agua de Rosas ó de Anahares dará á la pasta rico perfume.

**Lectura amana**  
 Es una casa de juego: —Préstame veinte duros. —Imposible! Si me pierdes cinco..... —Bufo, vengano. —(Prosiguiendo) tampoco te lo podría dar.

A un sereno muy aficionado al vino le preguntó una noche á última hora, un forastero extraviado: —¿Está usted el sereno del barrio? —Sí, señor; pero no lo estoy casi nunca.

**PENSAMIENTOS**  
 Apariencia:  
 El vestido del cuerpo, la manera de reir y el modo de caminar, denuncian al hombre.

Para avanzar á las gentes, es preciso tener causas justas, y debías aguardar á estar seguros de las cosas.



# 'Lanolina' PARA EL Tocador

ESTÁ PREPARADA DE la grasa purificada de la lana del cordero y se asimila en un todo a la grasa del cutis humano.

## 'Lanolina' para el Tocador

es uno de los remedios más eficaces y calmantes en los casos de una aspereza del cutis, quemaduras de sol u otras, grietas, heridas, erupciones cutáneas y en todos los casos de un cutis delicado y sensible.

De venta en todas las Droguerías y Farmacias.

Burroughs Wellcome y Ca., LONDRES y NUEVA YORK.



De venta en la Botica Alemana

## Regreso

A fines de la presente semana se regresará a la capital el señor Ministro de hacienda, don Tomás Gagliardo.

## Palebot

A las 9 a. m. de ayer, ancló en el puerto el palebot nacional "Isla de Santa Cruz", procedente de Chatam (Archipiélago de Colón).

Su capitán es Silvestre Gandino, y ha hecho el viaje en 18 días.

Ha traído un cargamento considerable de pesca de salado y cueros de res.

## Embarcaciones mareras

Ayer entraron las siguientes embarcaciones: balandras: "San Antonio", de Paná; "Mercedes", de Chandy; "Vigilante", del Morro; y buque "San Jacinto", del Manglar.

Han salido las siguientes: para Pa yana, "Andrea Angélica"; para Teneguá, "Nueva Tanguá"; para el Morro, "Elena"; para Posojía, "Armanda Floriza".

## Sesión municipal

Se instaló a las 6 p. m., presidida por el señor Emilio Estrada, con asistencia de los doctores Villavicencio, Hidalgo Z. Benites Torres, Rodríguez, y señores Rivadeneira y Plaza I.

Se aprobó el acta de la sesión anterior.

Se leyó una nota del señor Ramón Papsseit, contratista de la reconstrucción de los tanques de agua en el barrio Benites Torres, Rodríguez, y señores Rivadeneira y Plaza I.

Se acordó que se abonara por Tesorería los sueldos de los meses de Enero y Febrero que se le adeudan al ingeniero municipal señor Peraltó.

Se leyó una nota del señor Miguel G. Hurtado, Presidente de la Junta Proveedora de agua para el Cuerpo Contra Incendios, poniendo en conocimiento del Municipio que habiéndose ausentado el señor Luisator Aspizua, miembro de dicha Junta, el puesto estaba vacante, y el Consejo debía nombrar su sustituto.

Se acordó apalarlo hasta la próxima sesión, para hacer el respectivo nombramiento.

Se resolvió que el señor Presidente se pusiera de acuerdo con el Gobernador de la Provincia, para ver el modo de formar una comisión que colete fondos para los damnificados del incendio de Babahoyo.

Se aprobó en primera discusión y pasó a segunda la ordenanza prohibiendo descedar a los particulares las plazas o puestos públicos para cualquier diversión.

Se acordó que se sacara a licitación la pavimentación de varias calles de la ciudad.

La licitación será por ocho días y se hará calle por calle, principiando por la del Sr. de la Cruz, hasta la del Sr. de la Cruz, hasta la plazuela "Rosario", empleando el mismo material con que está pavimentada la primera, de estas hasta el Salado.

Se leyó una nota del Tesorero municipal, pidiendo el aumento de sueldo para el primer oficial de la oficina señor Jorge Gallegos del Campo.

El señor Gallegos gana en la actualidad \$80 y el Consejo resolvió que se le aumentara a \$100.

Por indicación del doctor Villavicencio, se acordó que se abonara a los empleados municipales sus sueldos por el mes pasado, que no han sido cobrados, por no estar presupuestados, cargándose estos pagos a la partida de gastos extraordinarios.

## Registro Civil

El Ministerio del Ramo, ha hecho ultimamente los siguientes nombramientos, de Jefes y Secretarios de las oficinas de Registro Civil:

Jefes: señores Amable Jarro, del cantón Otavalo; Elías Méndez, de la parroquia Magdalena (Quito); Abelino González de Paquibamba (Zaraguro); Daniel Tapia de Tenta (Zaraguro); José Aguirre R. de Marf (Zaraguro); Benigno A. Polo de Alama (Cacha); y Juan Álvarez de Sapotilla (Cacha).

César Mora Parejo, de Pueblo, Secretario; Amable Garzón, Guillermo Alcaldía de Yaguachi, Secretario. A Pompeyo González; Pedro Sotomayor Sagrario (Loja); José María Carrón de San Sebastián (Loja); Moisés Ruiz, de El Valle (Loja); Darío Espinoza de San Lucas (Loja); Eloy Sarmiento de Santiago (Loja); Francisco Torres de Chauribambala (Loja); Manuel Cruz Fernández de Loja (Loja); Miguel Amadeo Alvarez de San Pedro (Loja); Manuel J. León, de Gonzanamá (Loja); Segundo Marín, Jefe de Nambacola (Loja); Vicente Ruiz, de La Paz (Loja); Manuel Cabrera de Valladolid (Loja); Lizardo Apurí, de Bilebamba (Loja); Macedonio Martínez, de Zumbala (Loja); Isaac Montes, de Quevedo (Vinces); Manuel Manzano, de Palenque (Vinces); Adolfo Vallas, de la Concepción (Guayaquil).

París, Mayo 10 de 1892.

Señores Scott y Bowne.

Muy señores míos: Hice algún tiempo que veigo recetado frecuentemente la Emulsión de Scott & Co. los tuberculosos y sobre todo a los niños linfáticos y escrofulosos.

Tengo que felicitarlos de haber empleado este medicamento que los enfermos dijeren muy fácilmente y que siempre me ha dado resultados excelentes.

Doctor La Vieille.

Traducción del francés.

La Emulsión de Scott es una constante tentación en los mejores hospitales de París. Allí como en todo el mundo se sabe que esta medicina produce fuerzas y crea carnes con rapidez maravillosa.

## Noticias varias

Ha sido aceptada la fianza presentada por Rosalino Andino, para establecer una casa de juego.

En el ministerio de Policía se ha formado un cuadro de los contra ventiones juzgadas en los últimos meses durante la primera quincena de Enero último.

Lucas Gamarrá, fué condenado a 5 días de cárcel por el comisario de policía, por haber maltratado a un celador municipal.

Por ser rojar aguas sucias a la calle, ha sido multada con \$4 la señora Emilia Peredo.

Ayer se beneficiaron en el canal, 48 reses para el consumo de la ciudad.

Para la averiguación de un robo se encuentra detenido en la policía Alejandro Alvarado.

La policía ha capturado al menor de doce años Rafael Iglesias, que anda há profugo del hogar paterno.

Por haber formado un escándalo en la calle del "Morro", fué conducido preso a la policía ayer a las dos p. m., el conocido Yareño.

Por falta de quorum no se ha reunido la Junta de Hacienda.

La oficina de investigaciones de Dado de baja al agente Juan Ortíz.

Ayer fueron castigados por el señor comisario a varios de los contraventores acusados de diferentes faltas.

Se ha hecho cargo del puesto de administrador de correos de esta ciudad, el señor Benigno S. Calderón.

—Está escapando la leña para el consumo de los vapores y muy pronto tendrá que haber el precio, por la dificultad que hay en traerla.

—Ayer se expedieron en la oficina de Estadística de Policía 31 pases de mudanza.

—Para el próximo domingo están con vocados a sesión, los miembros de la sociedad "Unión de Padres".

—A las tres de la tarde de ayer fué conducido a la prisión Nicanor Cisneros, por haber formado escándalo en la calle de Santa Elena.

—La calle del "Chimborazo" se encuentra convertida en un muladar.

—A las una y media de la tarde del próximo domingo, se reunirán en el nuevo edificio de la sociedad, los señores accionistas de la Compañía Nacional de Construcciones.

—Fernando Gro, se encuentra detenido en la Policía para la averiguación de un robo.

—Ha fugado de la casa de sus patrones la menor de quince años Luisa Rojas.

—La señorita María Juana, perdió ayer en el comercio una pañuelera de cuero ruso.

—El vapor "Colón" trajo ayer, 68 bultos de carga interiorana.

—La Capitania del Puerto, ha remitido al ministerio respectivo, los cuadros del movimiento marítimo del puerto, con correspondencia a la primera quincena de Enero.

—Por haber formado un escándalo en la calle de "Colón", fué conducido preso en la tarde de ayer, un individuo llamado Vicente Barba.

—Luis Moscoso ha denunciado a la Capitania del Puerto, que le han robado una canon montada de 5 varas.

—El tambor de la casa municipal, en la parte que dá a la escuela, se está cayendo a pedazos, y no sería de admirar que el rato menos pensado caiga sobre la cabeza de cualquier prójimo.

—A las 4 p. m. en la calle de "Pichincha" intersección "Colón", Carlos Alcazar fué atacado de un accidente; atendiósele en la Botica del Pueblo.

—El carro número 28, que trabajaba en la línea de la Victoria, se describió en la calle del "Chimborazo" 43a. cuadra, sufriendo un atroz accidente de cinco minutos.

—Ha fugado de la casa de sus padres el menor de doce años Marcos Vaca.

—Encontróse preso en un calabozo de Policía Adelfa Pérez, quien le rompió la cabeza a su esposo, en un momento de celos de las calles situadas tras la Victoria, han abierto zanjas para que desagüen las lluvias.

—Encontróse arrojado al río, por hallarse en estado de descomposición, una cantidad de sacos de papas.

—En el mercado se expende al público, pan intercurado lleno de polilla. Llamamos la atención del señor Comisario municipal, para que haga practicar un examen.

—El menor Felipe Reinos, que cabalgaba ayer un burro, se cayó de él en la calle del "Morro" intersección "Aguirre", rompiéndose la cabeza.

—Se encuentra a la carga para Santa Rosa, la balandra "Flor de María".

—El Comisario municipal envió preso a la cárcel a Melitón Olgas, por vender leche adulterada.

—En los puestos de venta de carne en la plaza, se encuentran demastado sucios, sin que los dueños se preocupen de asearlos. Tradámoslos a la Comisaría respectiva.

—Ayer llegó de Balao la balandra "Mora" con doscientos quintales de cacao.

—En la camilla de la comisaría Municipal, fué conducido al Hospital civil Gabriel Vega, que vino de Durán atacado de fiebre.

—Se están decomisando las balanzas de las pulperías que no tienen el respectivo sello de la Comisaría municipal.

## SERVICIO DE LA NOCHE

Trompiza. A las 6 1/2 p. m., dos celadores municipales se dieron una trompiza en la 4a. cuadra de la Avenida "Olmedo", a causa de un disgusto que tuvieron en una cantina.

—Un curioso comenzó a pifiar a uno de ellos que salió con el ojo blindado.

—La Policía se encontraba ausente y no hubo quien los hiciera retirar.

Vapor "Clemente Dalén". A las 7 llegó de Daule el vapor de este nombre, con los siguientes pasajeros: Manuel Camba y familia, J. Monroy, Carlos García, Angel Villegas, Felipe Avellan, Ángel Nespolo, Darío Conforje, Julia Herrera, Miguel González, Alejandro González, Enrique Sánchez B., Pompeyo Galarr, Rufino Santesteban, Pablo López, Rosario Ortiz, Bmelina García, Francisco Alvarez, Gaspar Moreira, Rafael Andrade y José Molina. En 2a. 20 personas.

# VENDEMOS

## El Cognac Hennessy

QUE ES EL MEJOR DE TODOS.

### Los acreditados vinos Gin y Whisky

—DE—

### W. & A. GILBEY.

## Champagne Cristal

y

## CARTA BLANCA

—DE—

### Roederer & Co.

### MUEBLES DE VIENA Y

### Abarrotes en general.

## PABLO TOLA & Co.

"Malecon" numerados 213 y 214.  
Guayaquil, diciembre 17 de 1900. 3 m.

### Zapatería Bolívar

DE REPUESTO CINTURAS AMBOS SEXOS. Equina "Suarez" y "Boyard" N° 201. Buente acreditado establecimiento caceo trará el público en general un completo surtido de calzado elegante de última moda para señores, señoras, niños y niñas precios moderados sin competencia.

Venta de artículos de zapatería reciente mente llegados, por mayor y menor.

Dr. 14 de 1901.—1 mes.

### Dr. Miguel C. San Miguel

ABOGADO.

Calle de la "Municipalidad" número 136, frente al costado del Sagrario.

Horas de oficina de 9 a 11 a. m.; y de 1 a 5 p. m.

Déjase gratis para los pobres.

### Aguares

A las 7 1/2 comenzó a llover con fuerza, inundándose todas las calles, como en noches anteriores, que la ciudad se convirtió en una Venecia.

La Capitania del Puerto y el Resguardo se inundaron de igual manera.

### Paró apagado

Anoche continuó apagado el faro de gas de que dimos cuenta en días ante riores, colocado en los bajos de la casa de la familia Poldo, situada en la Avenida "Olmedo", intersección "Lazaristas".

Los vecinos del barrio se quejan de esta falta, motivo por el que llamamos la atención de la Compañía de Alumbrado.

### Por a guardias

El rol de anoche fué el siguiente:

—Comandante de guardia de la Policía, el capitán Pedro Quevedo.

—Subalterno el teniente Pedro Calderón.

—Ayudante de turno, el capitán Garza.

—Oficina Telegráfica, los señores Rulova y Morán.

—Comandancia del Resguardo el ayudante Lara.

—Capitania del Puerto, el oficial Luis Autheman.

### Intercalo

A las 9 se originó un amago de incendio en la cochava de Angela Muñoz, situada en la calle de "Francisco Dávila".

El incendio fué originado por haber estado jugando un chico con una vela encendida cerca del toldo de una cama.

El incendio fué sofocado por los vecinos.

### Oída

A las 10 3/4 sufrió una caída el señor José Ramírez, en momentos que pasaba un puente de la calle de "Santa Elena" intersección "Colón".

### English section

### Cable news

CHILE. Valparaiso, 20.—The cruiser, "Phila delphin" started yesterday for Callao.

CHINA. Pekin, 20.—The foreign envoys this morning received unofficial communication from the chinese plenipotentiaries in which they agree to all the terms of the powers.

The chinese desired to save Chosueh-kuo and King Nien, but were informed that the ministers insisted upon former demands.

Preparations are made for the expedition planned by Waldersee. The Germans have purchased 1,800 camels for transport.

The foreign ministers think that the gravity of the situation and the difficulties will arise when the governments send their indemnity claims and particularly regarding Germany because she wants her claims in cold cash before evacuation takes place.

The ministers think that it will be impossible, because China has not large reserve upon their customs receipts to pay the dividends upon former loans.

They think also, very important that the country could borrow such a large sum of money.

The States minister Conger estimates the total demands will be 400,000,000 dollars.

### GERMANY

Berlin, 20.—It is announced by the military Wochensblatt that Von Hugo the military attaché of the german embassy in Paris is the first one that has been sent there since Schwarzkoppen was withdrawn on account of the accusations made by the french government in the Dreyfus case.

### ENGLAND

London, 20.—King Edward will leave for Friedrichshaf near Cronberg on Saturday.

His trip will be extended to Berlin to receive Emperor William's visit to England in time of queen's death from there will go to Denmark.

The intention of the king in so doing is merely to pay strictly private visit for a few days to the dowager-empress Frederick, he will not be accompanied by the queen.

Probably thal will end in March next King Edward and Queen Alexander will go to Copenhagen when King Edward will go to Kiel to visit the prince Henry of Prussia.

### ARGENTINE REPUBLIC

Buenos Ayres, 20.—The president "Sarmiento" training ship sailed to day beginning her new trip around the world.

### BRAZIL

Rio Janeiro, 20.—The market has been closed yesterday on account of carnival; to day it is still depressed.

Only 1,586 bags of coffee has been shipped for New York and 1,382 for Buenos Ayres.

Coffee quoted at 9,000 reis.

Exchange as follows:

New York 4.650 reis  
Buenos Ayres 4.480  
London 2.290 "

Yesterday occurred a struggle between officers of the navy and those of the army on account of the allegory of Carl Curt, which when formerly was a judge insulted the navy.

### PERU

Lima, 20.—Last Sunday, while a boat from the british whar, who is loading sugar at Sanmanco, sailed in direction of Chimbote, captained, The Captain Wilkie Steward Bage was drowned and also the cook & barber besides three guests.

Only the first mate was saved.

### TURKEY

Constantinople, 20.—Besides representations made by Russia to "The Porte"

